Medio	Cooperativa
Fecha	8-04-2011
Mención	Habla Marcela Román, investigadora educacional de la UAH a raíz de los dichos del ministro de educación Joaquín Lavín acerca de que el mal resultado Simce en matemáticas es responsabilidad de las universidades.

Lavín responsabilizó a universidades por estancamiento en Simce de Matemática

Radio Cooperativa 93.3 Programa: El Diario de Cooperativa

Expertos atribuyen estancamiento en resultado Simce de matemática a la falta de perfeccionamiento docente y a metodologías poco atractivas para los alumnos. El ministro Lavín responsabilizó directamente a las universidades y la formación inicial de los docentes. Mención: - Dinko Mitrovic, integrante del Centro de Investigación y Experimentación en Didáctica de las Matemáticas Félix Klein de la Universidad de Santiago. Hablan: - Joaquín Lavín, ministro de Educación. - Adriana Herrera, directora de la Carrera de Educación Básica de la Universidad de Ciencias de la Educación. - Marcela Román, investigadora educacional de la Universidad Alberto Hurtado. - Victoria Marshall, doctora en Matemáticas y experta en Educación de la Universidad Católica de Chile.